



Autoridades del Gobierno de Navarra visitaron ayer la fábrica de Congelados de Navarra. El consejero de Industria, Mikel Irujo (quinto por la izda.) junto al presidente y CEO de la firma, Benito Jiménez (sexto). CEDIDA

## Congelados de Navarra invertirá 32 millones en su planta de Fustiñana

La firma de verdura congelada instalará una nueva línea para elaborar maíz, guisantes y brócoli, y prevé generar unos 80 nuevos puestos de trabajo

**DN** Pamplona

La empresa Congelados de Navarra tiene previsto invertir durante este año más de 32 millones de euros en ampliar su fábrica de Fustiñana. La firma de verduras congeladas instalará una nueva línea de producción de maíz, guisante y brócoli, con zona de escalado y dos nuevos túneles de congelación IQF, lo que según la empresa "permitirá aumentar la producción más de un 50% y generará unos 80 nuevos empleos".

La nueva línea se prevé que esté ya en funcionamiento para el final de la primavera. Estos datos fueron dados a conocer con motivo de la visita institucional a la empresa, que tuvo lugar ayer.

La visita estuvo encabezada por el consejero de Industria, Transición ecológica y digital empresarial, Mikel Irujo, junto con los directores de Fomento Empresarial, Iñigo Arruti, y de Nasuvinsa, Carlos Chocarro, así como el recién incorporado como director gerente de Sodena, Iñaki Larraya.

El motivo de la visita fue conocer de primera mano el proyecto de ampliación ya mencionado, así como la inversión fotovoltaica realizada el pasado año. Entonces se instalaron en las plantas

del grupo cuatro parques con más de 9 MW/h y que, según la empresa, "permiten un autoabastecimiento del 20%".

La firma recuerda que el 100% de la energía eléctrica empleada proviene de fuentes de energía renovables. "Todo forma parte de un plan de transición energética y descarbonización que la empresa afronta en estos momentos con su objetivo de crecimiento sostenible", indicaron.

### Invertidos 350 millones en sus 25 años de vida

Las autoridades iniciaron la visita con una reunión de presentación del comité de dirección de la

empresa. En el encuentro se puso en común la evolución y crecimiento de Congelados de Navarra, que cumplió su 25 aniversario el pasado año. En palabras de Benito Jiménez, presidente y CEO de la compañía: "Con una inversión desarrollada durante estos años, que supera los 350 millones de euros, la empresa encara los retos de futuro con ambición, ilusión y el respaldo de un gran equipo, para ser el referente del sector de verduras y soluciones congeladas". Congelados de Navarra se fundó en 1998 por Benito Jiménez y hoy cuenta con 1.200 empleados.

También se destacó, según la empresa, "la estrecha relación con los más de 1.000 agricultores con los que Congelados de Navarra trabaja de la mano cada día para proveerse de las mejores materias primas y con los que se desarrolla un plan específico de sostenibilidad agronómica".

### Ampliar la planta de Arguedas, en trámites

Aumentar la capacidad de la fábrica en Fustiñana no es el único proyecto. En la actualidad, se encuentra en trámites para la ampliación de sus instalaciones en el polígono de Arguedas desarrollado por Nasuvinsa.

Desde Sodena, Nasuvinsa y Fomento empresarial se trata de apoyar en todo momento a la industria navarra y entre ellas a la industria agroalimentaria, como Congelados de Navarra, ya que constituye la segunda fuerza económica de la Comunidad foral.

#### LA CIFRA

# 80

**NUEVOS EMPLEOS.** La inversión prevista en Fustiñana generará 80 nuevos puestos de trabajo, según la firma.

#### EN FRASES

#### Benito Jiménez

CEO DE CONGELADOS DE NAVARRA

"La empresa encara los retos del futuro con ilusión, ambición y el respaldo de un gran equipo"